



あさお インフォメーション Information

保護者・地域の皆様へ
神奈川県立麻生養護学校
令和3年5月6日発行
担当：和井田 榎本

誰しも新しいことに臨む時は、何かと不安な気持ちになります。そうした時「何かあっても大丈夫。何とかなるさ。」と言うような気持ちになれると少し勇気もわいてくることがあります。このように、新しいことにチャレンジするときには、安心をセットにして考えることが必要と私は思います。

麻生養護学校は、皆さんにとって安心できる場所で、安心できる人がいて、安心できる活動ができる場所であってほしいと思います。そして、一人ひとりの児童・生徒が安心して新しいことにチャレンジできる、そういう学校を皆さんと一緒に作っていきとうれしいです。

教頭 立花 裕治



★入学式の様子★

A 小学部

「はじめまして」の先生と一緒に参加した入学式、全員出席で元気に迎えられました。緊張の中でも笑顔を見せてくれて、皆さんのこれからの成長がとても楽しみです。（松岡）

B 小学部

すべてが新しい中でのドキドキの入学式でしたが、教室でも式場でもみんな落ち着いて参加し過ごすことができていました。皆さんの笑顔あふれる学校生活にしましょう！（飯田）

A 中学部

初めての学校、新しい仲間や先生との出会いに初めは緊張していた様子でしたが、入学式では落ち着いて参加することができました。笑顔で毎日の活動をしていきましょう。（中村）

B 中学部

とても緊張している様子が伺えましたが、しっかりと落ち着いて入学式に参加することができました！楽しい学校生活を送れるよう学校に慣れていきましょう！！（鈴木）

A 高等部

初めての教室、新しい仲間との出会いに一人ひとりの緊張が伝わってきました。でもその緊張も経験を重ねてきた高校生だからこそ。新しい一歩を全員で踏み出しました。（河相）

B 高等部

緊張の中にも、高等部への期待感のある表情で入学式を迎えられていました。式後の少しほっとした表情が印象的で、リラックスして教員と話をしていました。（寺山）



分教室

元石川高校内にある分教室は、高校の施設を借りたり、作業学習で遠征したり、実習も盛んに行います。ひろいフィールドで心も体も逞しく成長してくれることと思います。（岩田）



施設訪問

小学部1名、高等部2名の新入生を迎えました。在校生も元気に全員出席し入学式を行うことができました。ひまわり学級は8名となり、楽しく色々な学習をしていきます。（池田）

